

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Ditemukan 5 jurnal yang terdiri dari tiga jurnal berbahasa Indonesia dan dua jurnal berbahasa Inggris. Jurnal tersebut membahas tentang induksi persalinan kepada ibu yang akan melakukan persalinan. Induksi persalinan adalah usaha untuk melahirkan janin dalam keadaan belum terdapat tanda-tanda persalinan dengan merangsang timbulnya his supaya persalinan dapat segera dilaksanakan. Faktor yang perlu diperhatikan dalam melakukan induksi persalinan yaitu faktor paritas, umur ibu, usia kehamilan, indikasi induksi persalinan, metode yang digunakan untuk induksi persalinan, dan pematangan serviks. Indikasi terbanyak dilakukan induksi persalinan yaitu pada ibu hamil yang mengalami KPD, kehamilan *postterm*, dan kehamilan dengan hipertensi. Komplikasi yang bisa muncul saat dilakukan induksi persalinan yaitu bisa terjadi kegagalan dalam induksi persalinan sehingga diperlukan tindakan persalinan melalui operasi *sectio caesarea*.

#### B. Saran

##### 1. Bagi Rumah Sakit

Diharapkan rumah sakit dapat memberikan pelayanan dan penanganan yang terbaik pada pasien yang akan melakukan persalinan terutama yang dilakukan induksi persalinan. Rumah sakit supaya bisa mempertimbangkan penggunaan variasi jenis induksi sebagai pilihan disesuaikan dengan beberapa keadaan umum pasien.

##### 2. Bagi Institusi Pendidikan

Diharapkan institusi pendidikan dapat memberikan bimbingan dan arahan bagi mahasiswa atau penulis agar dapat memberikan pengelolaan pada *litertature review* pasien *post sectio caesarea* atas indikasi induksi gagal maksimal sehingga mahasiswa dapat memberikan asuhan keperawatan yang tepat pada pasien.

##### 3. Bagi Perawat

Diharapkan petugas kesehatan lebih memahami jenis induksi persalinan yang tepat untuk dilakukan pada ibu hamil yang akan melakukan persalinan.

#### 4. Bagi Peneliti / Penulis

Diharapkan penelitian ini dapat menjadi masukan dan bahan pertimbangan untuk peneliti selanjutnya dengan variabel yang berbeda dalam melakukan penelitian pada ibu yang dilakukan induksi persalinan.